

Continúan las salidas en el Eldense: Adiós a Toni Abad, Carlos Hernández y Jesús Clemente

24/06/2024



Los jugadores ya no defenderán los colores azulgranas | Nando Verdú.

El CD Eldense, tan solo una hora después de anunciar [dos marchas](#) de jugadores, da a conocer tres despedidas más. Los jugadores Carlos Hernández, Jesús Clemente y Toni Abad no continuarán la próxima temporada y finalizarán sus etapas como azulgranas el próximo 30 de junio.

El lateral Toni Abad ha jugado 77 partidos en los que ha

marcado un gol y dado nueve asistencias.

El defensa Carlos Hernández ha jugado 64 partidos en los que ha marcado dos goles y dado una asistencia. El extremo derecha Jesús Clemente ha jugado 77 partidos en los que ha marcado seis goles y dado seis asistencias.